

Así lo señaló el presidente de Castilla-La Mancha durante su visita a la segunda fase de las obras de este nuevo espacio

## El Museo de la Merced acogerá una gran exposición de arte contemporáneo

El jefe del Ejecutivo autonómico señaló que este espacio es una muestra de las actuaciones que se están llevando a cabo con motivo del IV Centenario de El Quijote. Barreda advirtió que

el Convento de La Merced, del siglo XVII, es un edificio emblemático en Ciudad Real y se suma a los museos que ya existen en la calle Caballeros, el Provincial y el Diocesano.

Se tratará de una muestra que exhibirá la labor desarrollada en la rehabilitación y pondrá de manifiesto la importancia de las colecciones de arte contemporáneo que se conservan en Castilla-La Mancha.

Según explicó el presidente autonómico, la exposición hará un amplio recorrido por el arte español del siglo XX, partiendo de la figura de Alberto Sánchez y utilizando para ello obras que se conservan en museos y colecciones (públicas y privadas) de Castilla-La Mancha. Se expondrán alrededor de 250 piezas de pintura, escultura, obra gráfica, fotografía y vídeo, procedentes de una veintena de prestadores de toda la geografía regional: los cinco Museos Provinciales y el Museo del Teatro de Almagro; Fundaciones como las de Antonio Pérez y Juan March, de Cuenca; la de Victorio Macho, de Toledo; o la de Gregorio Prieto de Valdepeñas; colecciones públicas como las de Caja Castilla La Mancha, las de diputaciones de Ciudad Real y Toledo; o las de ayuntamientos como Valdepeñas; y diversas colecciones privadas y galerías, prestarán obras para esta ocasión. Se mostrarán obras de autores como Picasso, Dalí, Miró, Alberto Sánchez, Benjamín Palencia, Antonio López, Tapies, Saura, Barceló, Chillida, Canogar y Torner entre otros.

En este contexto Barreda destacó el gran significado que este



Foto: Pino Fontelos  
El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, visitó la segunda fase de las obras de rehabilitación del antiguo Convento de La Merced de Ciudad Real.

Museo, antiguo Convento de la Merced, tiene para los ciudadreales y señaló que la calle Caballeros, en la que se encuentra este nuevo espacio escénico, podría pasar a denominarse la "calle de los museos" pues en la misma se encuentran también el Museo Provincial y el Museo Diocesano.

### OBRAS DE RESTAURACIÓN

Las obras del Museo de la Merced afectan a la planta primera del edificio y cuentan con un presupuesto de seis millones de euros aportados por la empresa pública Don Quijote de La Mancha 2005. Estos trabajos permitirán duplicar el espacio museístico del edificio que, tras la primera fase

de rehabilitación, ya acogió una de las grandes exposiciones del IV Centenario: 'El arte en la España del Quijote', visitada por más de 35.000 personas.

En esta ocasión se actúa para recuperar alrededor de 1.200 metros cuadrados útiles, completando así un total de 2.100 metros para espacios expositivos.

Singular importancia tiene la recuperación de la antigua escalera del edificio, en la que se ha querido resaltar su ubicación en un antiguo patio del mismo; así como la introducción junto a ella de un gran ascensor panorámico, que va a solventar todos los problemas de accesibilidad del mismo.

## El Ayuntamiento vuelve a adjudicar a Eyssa el servicio de grúa por importe de 170.000 euros

La Junta de Gobierno local del Ayuntamiento de Ciudad Real ha aprobado volver a realizar la concesión del servicio municipal de retirada de vehículos a la empresa Eyssa por un importe de 169.129 euros.

Así lo explicaba en rueda de prensa el portavoz del equipo de Gobierno, Francisco Cañizares, quien destacó que también se aprobaba el proyecto de reglamento para la gestión del saneamiento de las aguas residuales de la capital, realizado de forma conjunta por las concejalías de Urbanismo y Medio Ambiente.

"Se trata de una norma que se

da el propio Ayuntamiento para ofrecer un mejor servicio, por lo que se recogen tanto las obligaciones del consistorio como de los ciudadanos para garantizar la conservación de la red se saneamiento", indicó Cañizares.

En otro orden de cosas, la Junta de Gobierno local también aprobó las actividades de Alcazul para el año 2007, con un presupuesto de 73.674 euros. Se trata de un programa dirigido a jóvenes de entre 12 y 18 años con el objetivo de ofrecerles alternativas de ocio, principalmente las noches de fin de semana.

En este ámbito, también se re-

solvió la convocatoria de proyectos para el programa "Noches 0'0", de la que resultó ganadora la escuela de animación infantil ACAI, con un presupuesto de 3.600 euros.

Subvenciones al AMPA del colegio Don Quijote de la capital; un suplemento de 1.587 euros para las becas de material escolar a las que ya se concedieron 36.412 euros; o las subvenciones que por importe de 30.000 euros se han concedido a asociaciones de discapacitados desde el Patronato Municipal de Minusválidos, fueron otros de los asuntos abordados en la Junta de Gobierno.

## Fomento licita el estudio del corredor Puertollano-Córdoba

El Ministerio de Fomento ha licitado la redacción del Estudio Previo del corredor Puertollano-Córdoba, en las provincias de Ciudad Real y Córdoba. El presupuesto de licitación asciende a 1.596.157,00 euros.

La actuación pretende recopilar y analizar los datos básicos necesarios para definir las diferentes alternativas viables para una vía de gran capacidad en el tramo correspondiente al corredor Puertollano-Córdoba (conexión con la A-4), de la Autopista AP-41 Madrid-Toledo-Ciudad Real-Córdoba, descri-

biendo las ventajas e inconvenientes de las mismas y estableciendo una comparación entre ellas en los dos escenarios posibles de explotación, como autopista de peaje o como autovía libre. La longitud aproximada del tramo oscila entre 160 y 180 kilómetros, en función de las alternativas.

Para la redacción de este estudio se tendrán en cuenta los trabajos contenidos en la redacción del Estudio Informativo y su Estudio Complementario, así como las conclusiones derivadas de la tramitación de ambos.

## La Diputación aprueba en 102,2 millones sus presupuestos para 2007



Foto: Diputación C.Real  
El vicepresidente provincial, Ángel Amador, indicó que los presupuestos aprobados por la Institución, destacan por su carácter municipalista.

El Pleno de la Diputación ha aprobado los Presupuestos Generales para 2007, que ascienden a 102,2 millones de euros, montante que se verá incrementado hasta alcanzar los 106 cuando el Estado comunique formalmente a la institución provincial la cantidad que incorpora al Plan Operativo Local (POL). Así lo remarcó el portavoz del Grupo Socialista, Ángel Amador, encargado de defenderlos en nombre del equipo de Gobierno también como responsable de la gestión del área Económica.

Amador precisó que el de 2007 es el último presupuesto del mandato y no dudó en afirmar que se puede hablar de "misión cumplida" porque se ha materializado todo lo que se comprometió en la toma de posesión. Así, se refirió al carácter "municipalista" del equipo de Gobierno, "aportando a los ayuntamientos 158 millones de euros, con la realización incluso de estudios de desarrollo para las comarcas deprimidas".

Por otra parte, recordó que se había cumplido realizando las infraestructuras anunciadas y que también se han llevado a cabo intervenciones en carrete-

ras. Con respecto a la promoción económica citó los ejemplos de FENAVIN y España Original. Otros compromisos que fueron adoptados y que se han cumplido, según Amador, han sido la funcionarización del personal laboral; la flexibilidad de los planes de empleo; la Agenda Local 21; los acuerdos de colaboración con la Universidad y la financiación del CIPE; la creación del área de la Mujer; la mesa del PIDAC; la puesta en marcha de nuevas Universidades Populares; y el Salón de las Personas con Discapacidad, entre otras iniciativas.

Por su parte, el portavoz del Grupo Popular, José Alberto Martín Toledano, precisó que el Presupuesto para 2007 era "el peor de los que se han realizado en los últimos ocho años", insistiendo en que se registran incrementos píficos en materia social, cultural y de juventud. Asimismo, Martín Toledano calificaba la política de carreteras de "fracaso total", criticando que el Plan de Carreteras ascienda a 270 millones de euros "a pagar en 15 años porque se está hipotecando el futuro inversor de la Diputación".